
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA 

SUBPREFEITURA DE SANTANA-TUCURUVI 

 

Aos cinco dias do mês de novembro de dois mil e dezoito 

(05.11.2018), nesta cidade de São Paulo, no auditório da 

Subprefeitura de Santana-Tucuruvi, situada na Avenida Tucuruvi, 

808, no bairro do Tucuruvi, em atendimento à convocação/convite 

datado de trinta de outubro de dois mil e dezoito (30/10/18), 

reuniram-se em segunda chamada, por haver quorum, às 19h15, 

presentes os Conselheiros Titulares, a senhora Subprefeitura 

Rosmary Corrêa, senhora Vera Nilza Duarte, Coordenadora de 

Administração e Finanças – CAF e senhor Waldercy do Carmo 

Coordenador de Projetos e Obras também desta Subprefeitura,    que 

assinaram a lista de presença, anexa e parte integrante desta ata, 

destacando a ausência dos seguintes conselheiros que não 

justificaram suas ausências, Elizabeth D. Mendes   Beatriz W. de 

Arruda , Washington Leandro de Andrade, Renata Oliveira, para 

deliberarem sobre a seguinte pauta: 1-Não houve abertura e ou 

aprovação de ata anterior, bem como no item 2 – Informes, em função 

da reunião ordinária ter sido convocada em conjunto com os 

representantes da SP Aberta. Dando início aos trabalhos o senhor 

Coordenador lamentou a falta dos representantes da SP Aberta que 

fariam, conforme acordado através de mensagens eletrônicas, a 

dinâmica da reunião enviando apenas uma representante senhora 

Mariana  como observadora da reunião, mesmo assim e após 

considerações da senhora Subprefeita  Rosmary Corrêa  que também 

criticou a falta dos técnicos da SP Aberta   comprometendo 

sobremaneira o andamento desta reunião, o Coordenador concedeu a 

palavra a senhora Vera Nilza Duarte  para a exposição sobre o 

orçamento daSsubprefeitura de Santana-Tucuruvi, que após suas 

detalhadas informações, e esclarecimentos às dúvidas dos presentes 

informou que iria enviar aos conselheiros via correio eletrônico 

todas as informações fornecidas, dando sequência ao propósito da 

pauta sobre a prestação de contas de 2018. O senhor Waldercy do 

Carmo  da Coordenadoria de Projetos e Obras também forneceu os 

detalhes de todos os eventos ocorridos de sua Coordenadoria ficando 

também de enviar detalhadamente aos conselheiros via correio 

eletrônico as informações prestadas. A Subprefeita Rosmary Correa 

ressaltou que todas as informações prestadas bem como  todas as 

dúvidas sobre a administração desta Subprefeitura poderá ser 

consultado através do sítio eletrônico desta Subprefeitura ( 

www.capital.sp.gov.br – link Subprefeitura de Santana-Tucuruvi). 

Nada  mais havendo o senhor Coordenador deu por encerrada a reunião 

ordinária, solicitando para  mim Roberto Ribeiro Lobo, secretário 

eleito do CPM, lavrasse  a presente ata que vai assinada juntamente 

com o  Coordenador dos trabalhos. 

 


